

Postchor Klagenfurt

» Kärntner Postchor brachte Adventstimmung nach Salzburg

des Jahr an einem Adventwochenende bringt der Postchor Klagenfurt unter der Leitung von Josef Oberdorfer (Obmann Martin Leber) in einige Salzburger Seniorenheime Advent- und Weihnachtsstimmung. Am Sonntag wird dann meistens in der Werfer Pfarrkirche der Frühgottesdienst musikalisch umrahmt und auch das Seniorenheim Werfen mit einem musikalischen Besuch bedacht.



Der Salzburger Landesrat Walter Blachfellner, der Ehrenmitglied des Postchores ist, hat mit Gründungsobmann Ferdinand Tengg vor 20 Jahren dieses „so-

ziale Singen“ für Senioren in Heimen eingeführt. In der Stadt Salzburg wird samstags meistens eine Weihnachtsfeier musikalisch umrahmt und der Christkindlmarkt besucht und besungen. Auch vor und im Dom wurden alpenländische Adventslieder vom Kärntner Postchor vorgetragen. 10 Jahre lang musizierten die Volksmusik Familie Werkl und nunmehr seit vielen Jahren die Volksmusik Zwetti Buam (die alle Postchorsänger sind) weihnachtliche Weisen für die Senioren in Salzburg.

Dieses Singen wird ohne jedes Honorar seit 1992 mit großer Freude durchgeführt. Der vom Herzen kommende Applaus ist der schönste Lohn für die Postsänger.

Drei König Singen in Annabichl

Bereits vierzehnmal (14 Jahre) für die armen Kinder auf dieser Welt unterwegs!

2343,00 Euro haben heuer (2012) die Erwachsenen „Drei Könige“ zu viert in Annabichl für die Jungscharaktion eingesungen. Das Gesamtergebnis seit 1998 ist: 73.281 Schilling aus der guten Schillingzeit und seit dem Euro 22.880,01 Euro!

Die Idee, das alte Drei König Singen, welches bis zum 2. Weltkrieg Erwachsene durchführten, wieder aufleben zu lassen, stammt vom Postchor Ehren- und Gründungsobmann Ferdinand Tengg.



Tengg, der über 20 Jahre auch beim Männerchor Klagenbachl aktiv mitwirkte, konnte aus diesem Chor immer wieder Sänger für diese Aktion begeistern. Das eingesungene Lied der Stadtpfarre Annabichl für die Jungscharaktion im Jahre 1956 hat die Jungschar Österreich diesen alten Volkslied-Jahreskreis für Kinderförderungsprojekte in der 3. Welt ergriffen.

Für die Aktion 2012 waren Hubert Haas, Elmar Leiringer und Ferdinand Tengg unterwegs. Nächstes Jahr wird das 15. Jubiläum und es werden sicher noch viele Jahre

Führungswechsel beim Postchor Klagenfurt

Bei seiner 27. Jahreshauptversammlung hat der Postchor Klagenfurt einen neuen, jungen Vorstand gewählt.

Der neugewählte Obmann Mario Pirker, ein 25-jähriger, hat bereits ein umfangreiches Arbeitsprogramm mit wichtigen Höhepunkten vorgelegt. So wird im März ein Konzert aufgenommen werden. Eine Konzertreise nach Brüssel ist bereits im Rohplan ist eine Konzertreise nach Kanada geplant. Interaktionen wie Wochenendproben, soziales Singen in Salzburg, Herbstkonzert, Adventsingen und Überraschungen sind vorgesehen.

Als Chorleiter konnte wieder Josef Oberdorfer gewonnen werden. Der Gauobmann Michael Glantschnig vom Sängergau sprach dem neugewählten Obmann und Vorstand seine Glückwünsche aus.

Der bisherige Obmann Ing. Martin Weber hat sein Amt aus persönlichen Gründen abgegeben und wurde herzlich bedankt.